

Communiqué dimanche 26 juin 2022

Le Rallye des Vins-Mâcon est en deuil ce soir.

La compétition est arrivée à son terme dans une atmosphère de très grande tristesse. En effet, nous avons eu l'immense douleur d'apprendre le décès de notre ami François Wenger, victime d'un malaise à l'arrivée de l'ES10 ce dimanche après-midi. Avec le décès de François, habitant Hurigny et portant le n°19 sur cette édition, l'ASA des Vins-Mâcon perd l'un des siens. L'annonce de sa disparition a submergé le podium d'émotion et plongé ses amis pilotes dans un profond désarroi. Nous adressons nos sincères condoléances à sa famille et à ses proches. Nous pensons très fort à eux et nous partageons leur peine dans ces moments difficiles.